

El primer texto de economía teórica impreso en la Argentina

Manuel Fernández López

Se presentan las circunstancias históricas y las opciones teóricas de Belgrano en su decisión de traducir una obra de economía. En 1774 presentó al Consulado su traducción de las *Máximas* de Quesnay, en la versión del volumen I de *Physiocratie*. En 1796 presentó una traducción de compendios con el título Principios de la ciencia económico-política

Se analizan estas traducciones y la recuperación y crítica de los testimonios.